



Info conseillers du 4 Aout 2008

Chères consœurs, chers confrères élus du CIROMK IdF-La Réunion,
En cette fin de mois de juillet, il me semble utile de faire le point sur les travaux de notre conseil. Nous entrons dans une période de somnolence générale, qui sera, je l'espère bénéfique à tous. Voici donc quelques lignes qui retracent les événements marquants de ces derniers jours, et mettent en perspective les principaux chantiers de la rentrée. Le prochain courrier vous arrivera à la mi aout, et s'adressera aussi aux suppléants de notre conseil, puisqu'ils seront informés de notre inauguration à ce moment là.

Les rendez vous avec René Couratier

A l'issue de la séance plénière du 10 juillet, qui s'est tenue dans nos locaux, nous avons, Eric Delezie et moi-même, rencontré René Couratier et Didier Evenou.

Cette réunion avait pour objet d'entendre le nouveau Président du CNOMK, et se solde par l'affirmation de celui-ci de donner un rôle important aux régions, en particulier dans leur mission de coordination et de relais d'informations montantes et descendantes.

En ce qui concerne l'Ile de France, l'intention d'utiliser les locaux de notre structure, tant pour des réunions que des actions de formation a été réaffirmée.

Cela se traduit concrètement par :

- L'organisation de la séance plénière du CNOMK le 18 septembre.
- La mise en place de formations internes DIVALTO et COHERENCE dans le 2ème semestre 2008.
- L'organisation de la conférence des présidents de régions le 20 septembre.
- La prévision d'une réunion plénière du CNOMK en Mars 2009.

La semaine suivante, un nouveau rendez vous avec René Couratier permettait de faire le point sur l'avancée des dossiers : mise au point d'une convention avec l'HAS, dossier Ostéopathie. Je vous en ferai le compte rendu détaillé en septembre.

Les événements de la rentrée

Préparation de l'inauguration du CIROMK IdF-La Réunion

Nous finalisons la préparation de l'inauguration de nos locaux. Les invitations vont être envoyées dans le courant de la semaine. L'inauguration se passera en deux temps :

- le jeudi 18 septembre au soir, de 17h30 à 20h30, invitation des institutionnels, des présidents de départements franciliens, des acteurs régionaux de la santé.
- le vendredi 19 septembre au soir, après la conférence des présidents, réception des élus ordinaires franciliens, et des présidents de région qui le souhaitent.

Nous finalisons l'intendance de ces réceptions. Vos suggestions sont bien entendu les bienvenues. Les derniers détails seront réglés lors de la réunion de bureau prévue le 09 septembre. Odile Sandrin, qui sera revenue de congés, viendra nous prêter main forte sur ce dossier.

La liste des invités n'est pas forcément close. Vous pouvez donc contacter Virginie pour la compléter... mais ne tardez pas trop !



Les autres chantiers en cours

Elaboration du budget prévisionnel

Gildas Jouve a interpellé la Trésorerie générale afin d'avoir des précisions sur les sommes qui nous ont été attribuées jusqu'à ce jour. Il animera une réunion des trésoriers de l'inter-région le 10 septembre. Vous aurez donc des informations sur le budget prévisionnel après cette date.

Le planning des conférences du CIROMK IdF-La Réunion

Nous avons envisagé un cycle de conférences dans nos locaux. Il était matériellement impossible de débiter ce cycle au mois de juillet. Nous essayons de caler une date pour la fin du mois de septembre avec notre premier intervenant, sur le thème de « l'évaluation », mais il est possible que nous soyons contraints de repousser cette échéance à octobre. Quoi qu'il en soit, il nous reste à préciser la fréquence de ces conférences, leur format, leur trouver un nom, proposer des thèmes et des intervenants.

Vous avez là encore toute possibilité d'émettre des avis, de faire des suggestions, que ce soit par mail, ou par téléphone auprès de Virginie

Juridiction

Une réunion de travail avec Monsieur le Président Simon, magistrat nommé pour encadrer notre juridiction s'est tenue le 29 juillet, en présence de Lucienne Letellier et de Gérald Ors, juriste du CNOMK.

L'objectif était de faire le point sur la juridiction, et d'organiser la première réunion de la chambre disciplinaire. Les titulaires et suppléants des deux sections de la chambre disciplinaire seront donc convoqués le 25 septembre, pour une journée de formation, durant laquelle sera précisée la répartition des sections.

En coordination avec le magistrat et le service juridique du CNOM, Lucienne Letellier prépare un dossier qui sera à disposition des élus de la chambre disciplinaire dans les prochaines semaines. Parallèlement, Lucienne Letellier relaie la requête de la rédaction d'une « fiche d'avis motivé » qui serait à la disposition des départements et à destination de leurs commissions de concertation.

Divers

La charte graphique :

Le CNOMK nous a présenté la charte graphique de l'Ordre. Les formats de certains documents vont donc évoluer. Nous avons transmis cette charte à l'imprimeur et devrions bientôt disposer de nos documents définitifs.

Les adresses Internet, le site, le serveur

Vous avez reçu dernièrement par mail une procédure explicative pour accéder à vos comptes de conseillers sur le serveur du CIROMK IdF-La Réunion. Vous aurez donc ainsi un accès direct aux dossiers en cours, et pourrez stoker vos données dans un espace réservé.

Un grand merci à Eric Delezie pour ce travail important.

Eric Charuel avance sur le site du conseil. La charte Webgam est signée. Le site est donc aujourd'hui en construction.

Je reste présent jusqu'au 14 août, et reviendrai de congés le 08 septembre.

Bonnes vacances à tous, et bon courage à ceux qui reviennent ou restent.

Très fraternellement

Dominique Pelca

Président